



おだ学園保育園通信



あけまして おめでとうございます。

今年は元旦からの大地震に誰もが動揺する幕開けとなりました。

4日の始まりの日には職員も子どももみんなで顔を合わせて新年のご挨拶をした後にこの大きな出来事の中では職員も帰省先で被災されているので、命の大切さを改めて共有しました。

被災地の方々にお見舞い申し上げます。

新しい年の始まりとなりました。

私達おだ学園保育園もようやく4年目を迎えようとしています。コロナが蔓延の兆しの中で始まりましたので、改めて園のことをお伝えします。

「おだ学園保育園」の「あゆみ」を知っていますか？

1976年(昭和51年) ~1980年(昭和55年)	織田調理師専門学校、専修学校認可。織田文化服装学院を「織田服飾デザイン専門学校」へ、織田きもの学院を「織田きもの専門学校」へ改称し、専門学校に昇格。 多摩ニュータウンに「おだ学園幼稚園」開園。
2002年(平成14年)	学園創立55周年。東京都認証保育所「おだっ子園」開園。
2008年(平成20年)	学園創立者 織田稔子先生逝去。鈴木貴子理事長就任。
2010年(平成22年)	おだ学園幼稚園とおだっ子園(おだ学園保育園に改組)が「おだ認定こども園」として多摩市落合の新園舎に移転リニューアルオープン。
2021年(令和3年)	おだ学園保育園 開園。
2023年(令和5年)	織田学園中野高等専修学校 開校。

1976年多摩ニュータウンに誕生した際、初代の園長は「この土地を、子どもたちの故郷にして見せよう。自分たちの幼児期を育ててくれた多摩ニュータウンの土地をほこりに思う教育をしよう、この土地、この環境を存分に活かした教育方法を考えよう」と職員一同で誓ったという事でした。今でもこの精神を引き継いで、現代を生き抜くたくましい心身を持った人の育成に力を注いでいます。

おだ学園保育園の名称もその名の通り学びの園・保育の園として一貫した教育と保育を目指しています。今年も子ども達の為に尽力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

職員一同

